



PRO FAMILIA
SCHWEIZ
SUISSE
SVIZZERA

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU 31 MARS 2025

Dr. Philippe Gnaegi, ancien directeur de Pro Familia Suisse, représentera l'Organisation Mondiale de la Famille auprès des Nations Unies

Berne, le 31 mars 2025 – Dr. Philippe Gnaegi, ancien Directeur de Pro Familia Suisse, représentera dès le 1^{er} avril 2025, l'Organisation Mondiale de la Famille (WFO) auprès des Nations Unies à Genève.

L'Organisation Mondiale de la Famille (WFO) est une organisation internationale dont l'objectif principal est de représenter les familles du monde à tous les niveaux, de défendre leurs intérêts et d'agir avec elles et pour elles auprès des gouvernements et de la communauté internationale. Elle joue un rôle de liaison entre les aspirations des familles et le travail mené en leur faveur au sein des Nations Unies. Son engagement vise à intégrer durablement les questions familiales dans les agendas internationaux, nationaux et locaux, en les renforçant dans le cadre du développement économique, social, culturel, politique et durable.

Fort de son expertise et de son engagement en faveur des politiques familiales, Dr. Philippe Gnaegi aura pour mission de porter la voix des familles auprès des instances internationales. Il contribuera activement à renforcer la présence de la WFO au sein des Nations Unies, participant ainsi à l'élaboration de politiques plus inclusives et adaptées aux besoins des familles à travers le monde.

Contact :

Pro Familia Suisse

Téléphone : 077 232 84 58

Mail : info@profamilia.ch